



MUNICIPAL ACT

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS

**ORDER RESPECTING NOMINATIONS TO
THE COUNCIL OF THE VILLAGE OF
HAINES JUNCTION**

**ARRÊTÉ RELATIF AUX CANDIDATURES
POUR COMBLER LA VACANCE AU
CONSEIL DU VILLAGE DE HAINES
JUNCTION**

M.O. 2025/56

A.M. 2025/56

Effective Date:

December 22, 2025

Date d'entrée en vigueur :

22 décembre 2025

**M.O. 2025/56
MUNICIPAL ACT**

**ORDER RESPECTING NOMINATIONS TO
THE COUNCIL OF THE VILLAGE OF
HAINES JUNCTION**

Pursuant to the *Municipal Act*, the Minister of Community Services orders

1 The attached *Order respecting nominations to the council of the Village of Haines Junction* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon,

December 22, 2025

**A.M. 2025/56
LOI SUR LES MUNICIPALITÉS**

**ARRÊTÉ RELATIF AUX CANDIDATURES
POUR COMBLER LA VACANCE AU
CONSEIL DU VILLAGE DE HAINES
JUNCTION**

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la *Loi sur les municipalités*, arrête :

1 Est établi l'*Arrêté relatif aux candidatures pour combler la vacance au conseil du village de Haines Junction* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon,

22 décembre 2025

Minister of Community Services/Ministre des Services aux collectivités





**M.O. 2025/56
MUNICIPAL ACT**

**ORDER RESPECTING NOMINATIONS TO
THE COUNCIL OF THE VILLAGE OF
HAINES JUNCTION**

1 Extension

The time limit for making nominations to fill the vacancy on council of the Village of Haines Junction that occurred in November, 2025, is extended.

2 Time limit for making nominations

The council of the Village of Haines Junction must, in accordance with the *Municipal Act*, set the time for making nominations, but the time set by council must end no later than February 16, 2026.

**A.M. 2025/56
LOI SUR LES MUNICIPALITÉS**

**ARRÊTÉ RELATIF AUX CANDIDATURES
POUR COMBLER LA VACANCE AU
CONSEIL DU VILLAGE DE HAINES
JUNCTION**

1 Prolongation

Est prolongé le délai de présentation des candidatures pour combler la vacance au conseil du village de Haines Junction survenue en novembre 2025.

**2 Délai pour la présentation des
candidatures**

Conformément à la *Loi sur les municipalités*, le conseil du village de Haines Junction fixe le délai de présentation des candidatures; ce délai devant toutefois prendre fin au plus tard le 16 février 2026.